Personalpolitik

Berufswunsch Banker

Sicherlich gab es in der Vergangenheit Phasen, in denen Schulabgänger es leichter hatten, wenn sie ihren Freunden erzählten, dass sie gedenken, unter die Zunft der Bankmitarbeiter gehen zu wollen. In ganz Europa hat sich das Image der Banker in den vergangenen Monaten deutlich verschlechtert, nur 37 Prozent der Menschen vertrauen ihnen, nach 45 Prozent im Vorjahr. Am niedrigsten ist der Vertrauenswert mit 25 Prozent in Russland, am höchsten mit 68 Prozent in der Schweiz. Tendenziell fiel der Rückgang in den westeuropäischen Nationen aber drastischer aus als in den Ländern Zentral- und Osteuropas.

Auch in Deutschland verbucht das Bankpersonal einen Vertrauensverlust. Hier fiel der Wert von rund 75 Prozent auf 63 Prozent. Immerhin: Damit liegen die Deutschen noch deutlich über dem westeuropäischen Durchschnitt von 40 Prozent. Schlechtere Werte im GfK-Ranking als die Banker haben lediglich Topmanager (33 Prozent), Werbeleute (28 Prozent) und Politiker (18 Prozent).